



Pièces	12 Pièces
Superficie	440 m²
Référence	5154322
Prix	3 475 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

Aux portes de Cannes, au calme et en sécurité nichée au bout d'une impasse, exceptionnelle propriété comprenant 2 maisons très lumineuses aux prestations de qualité avec chacune leur piscine chauffée d'environ 210 et 230 m2 sur un terrain d'environ 3 200 m2 bénéficiant d'une exposition plein sud et d'une belle vue sur les collines et la campagne environnante. 6 parkings couverts, panneaux solaires. Visite virtuelle sur demande. Classe énergie : C – Classe climat : C / montant estimé des dépenses annuelles d'énergie pour un usage standard : entre 1 900 € et 2 620€ (année de référence 2021) Les ...

At the gates of Cannes, calm and security nestled at the end of a dead end path, exceptional property comprising 2 very bright houses with quality appointments each with their heated swimming pool of approximately 210 and 230sqm on a plot of approximately 3,200sqm benefiting from a south exposure and a beautiful view of the hills and the surrounding countryside. 6 covered parking lots, solar panels. Virtual visit on request. Energy class : C – Climat class : C / estimated annual costs for standard use : between €1,900 and €2,620 (ref year 2021) Information on the risks to which this property is ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

